
 

 

 

 

 

 

 

 

～分散
ぶんさん

登校中
とうこうちゅう

の“ちょっといい話
はなし

” その 1！～ 

 先週
せんしゅう

の分散
ぶんさん

登校
とうこう

では，子ども
こ ど も

たちの安全
あんぜん

確保
か く ほ

を考え
かんがえ

，集団
しゅうだん

での登
とう

下校
げ こ う

としました。 

どの班
はん

も班長
はんちょう

さん・副班長
ふくはんちょう

さんが，しっかり見
み

てくれて，事故
じ こ

やケガもなく安全
あんぜん

に登
とう

下校
げ こ う

できま

した。運動場
うんどうじょう

に地区
ち く

別
べつ

に並
なら

ばせての一斉
いっせい

下校
げ こ う

は大変
たいへん

でしたが，集団
しゅうだん

での下校
げ こ う

は，小
ちい

さな学年
がくねん

の児童
じ ど う

にとって，安心
あんしん

できるものでした。 

また，お忙
いそが

しい中
なか

，午前
ご ぜ ん

とともに午後
ご ご

の登校
とうこう

時
じ

にも見守り
み ま も り

にご協力
ごきょうりょく

いただいた保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

も

みえました。有難
ありがと

うございました。民生
みんせい

委員
い い ん

さんには，正門
せいもん

近
ちか

くや交差点
こうさてん

での見守り
み ま も り

活動
かつどう

をしてい

ただきました。牧田
ま き た

地区
ち く

の皆様方
みなさまがた

の温か
あたたか

なご支援
ご し え ん

が大変
たいへん

嬉
うれ

しかったです。 

～分散
ぶんさん

登校中
とうこうちゅう

の“ちょっといい話
はなし

” その 2！～ 

 ５／２７(水
すい

)のＢグループ
ぐ る ー ぷ

の下校
げ こ う

時
じ

の話
はなし

です。すべての班
はん

が正門
せいもん

・東門
ひがしもん

を出
で

たことを確認
かくにん

し，

玄関
げんかん

に戻
もど

った時
とき

，二人
ふ た り

の女子
じ ょ し

児童
じ ど う

が校舎
こうしゃ

に向
む

かって戻
もど

ってきました。事情
じじょう

を尋
たず

ねると３年生
３ねんせい

の女児
じ ょ じ

が自転車
じてんしゃ

のカギ
か ぎ

を落とした
お と し た

ようで，もう一人
ひ と り

の６年生
６ねんせい

の女児
じ ょ じ

は，その子
こ

のことを心配
しんぱい

して連
つ

れてき

てくれたのです。カギ
か ぎ

を預
あず

かっていた先生
せんせい

が，外
そと

に出
で

ていたため，手元
て も と

に届く
と ど く

までしばらく待
ま

つこ

とになったのですが，６年生
６ねんせい

の女児
じ ょ じ

は，嫌
いや

な顔
かお

一つ
ひ と つ

せずに，一緒
いっしょ

に待
ま

ってくれました。 

そして，３年生
３ねんせい

の女児
じ ょ じ

の帰り
か え り

が遅く
お そ く

なることを心配
しんぱい

し，お家
お う ち

に連絡
れんらく

してほしいと伝
つた

えてもくれま

した。言葉
こ と ば

少
すく

ない子
こ

でしたが，心
こころ

の優
やさ

しさが垣間見
か い ま み

られ，近
ちか

くにいた私
わたし

も，心 温
こころあたた

まる気持
き も

ちと

なりました。 

久
ひさ

しぶりの授業
じゅぎょう

 ～６年生
ねんせい

の教室
きょうしつ

から～ 

 ５／２０（水
すい

）の１限目
げ ん め

，１・２・３組
くみ

とも，臨時
り ん じ

休 業 中
きゅうぎょうちゅう

の宿題
しゅくだい

を確認
かくにん

しながら，国語
こ く ご

の授業
じゅぎょう

（物語
ものがたり

教材
きょうざい

『
「

帰
かえ

り道
みち

』
」

）を進
すす

めました。 
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人
ひと

とふれあい，共
とも

に学
まな

び 

 ひびき合
あ

う子
こ

の育成
いくせい
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「う」 と 「け」 がつく言葉
こ と ば

の授業
じゅぎょう

 ～１年生
ねんせい

の教室
きょうしつ

から～ 

 ５／２７（水
すい

）午後
ご ご

の１限目
げ ん め

，１年生
１ねんせい

の両
りょう

クラスとも国語
こ く ご

の授業
じゅぎょう

でした。教科書
きょうかしょ

を音読
おんどく

した後
あと

，

「う」と「け」がつく言葉
こ と ば

さがしをしました。発表
はっぴょう

する時
とき

は，天井
てんじょう

を突
つ

き刺
さ

すぐらいに“ピ～ン
ぴ ～ ん

”

と手
て

を伸
の

ばして挙手
きょしゅ

し，指名
し め い

されたら「ハイ
は い

」と返事
へ ん じ

をし，答
こた

えていました。 

 『うま』『うみ』『うぐいす』・・・・『ポッケ』『けむし』『カラオケ』・・・・みんなで，たくさん

の言葉
こ と ば

を見
み

つけることができました。自分
じ ぶ ん

の考え
かんがえ

だけでなく，友
とも

だちの考
かんが

えも聞
き

いて，もう一度
い ち ど

考
かんが

える一斉
いっせい

授業
じゅぎょう

は，教室
きょうしつ

にも活気
か っ き

があり，子
こ

どもたちも楽
たの

しく学習
がくしゅう

できました。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

校庭
こうてい

や運動場
うんどうじょう

の清掃
せいそう

でお世話
せ わ

になりました！ 

 牧田
ま き た

小学校
しょうがっこう

の運動場
うんどうじょう

南
みなみ

には，学校
がっこう

のシンボル樹
し ん ぼ る じ ゅ

と言
い

える大きな
お お き な

“くすの木
き

”があります。木
き

の年齢
ねんれい

にあたる樹齢
じゅれい

は１００年
ねん

を越
こ

えるもので，大正
たいしょう

９年
ねん

１０月
がつ

２５日
にち

の校舎
こうしゃ

建て替え
た て か え

の記念
き ね ん

に

植樹
しょくじゅ

されたという記録
き ろ く

が残
のこ

っています。巨木
きょぼく

のため，落下
ら っ か

する枝
えだ

の量
りょう

も半端
は ん ぱ

なものではありませ

ん。この臨時
り ん じ

休 業 中
きゅうぎょうちゅう

にも，大量
たいりょう

に落下
ら っ か

していました。毎年
まいとし

ＰＴＡ執行部
しっこうぶ

の皆様
みなさま

に，枝
えだ

や落ち葉
お ち ば

の清掃
せいそう

でお世話
お せ わ

になっていますが，今回
こんかい

も学校
がっこう

再開
さいかい

に向
む

けて，枝
えだ

・落ち葉
お ち ば

の清掃
せいそう

をしていただきま

した。学校
がっこう

再開後
さいかいご

も感染
かんせん

予防
よ ぼ う

のため子ども
こ ど も

たちの行動
こうどう

で，様々
さまざま

な制約
せいやく

もかかることと思
おも

いますが，

きれいになった運動場
うんどうじょう

で，元気
げ ん き

よく遊
あそ

ぶ子
こ

どもたちの 姿
すがた

が見
み

られることを願
ねが

います。ＰＴＡ

執行部
しっこうぶ

の皆様
みなさま

，有難
ありがと

うございました。 

そして，いつも学校
がっこう

の環境
かんきょう

美化
び か

でお世話
お せ わ

になっている，伊藤
い と う

 好夫
よ し お

 様
さま

が，臨時
り ん じ

休 業 中
きゅうぎょうちゅう

に敷地内
しきちない

の除草
じょそう

作業
さぎょう

をしてくださりました。初夏
し ょ か

を感
かん

じるような日
ひ

で，少
すこ

し汗
あせ

ばむような中
なか

，有難
ありがと

うござい

ました。職員
しょくいん

一同
いちどう

感謝
かんしゃ

しております。 

前期
ぜんき

児童会
じどうかい

役員
やくいん

の皆
みな

さん 活躍
かつやく

を期待
き た い

しています！ 

 会
かい

 長
ちょう

 栗原
くりはら

 立樹
り き

さん 

 副会長
ふくかいちょう

 松本
まつもと

 楓
ふう

太
た

さん 

 副会長
ふくかいちょう

 望月
もちづき

 朱
あか

理
り

さん 

書
しょ

 記
き

  栗原
くりはら

 颯
そう

太
た

さん 

書
しょ

 記
き

  澤村
さわむら

 ちはるさん 

児童会
じどうかい

会長
かいちょう

になって，この学校
がっこう

をいじめのない

笑顔
え が お

いっぱい，あふれる学校
がっこう

にしたいと思
おも

います。

精一杯
せいいっぱい

頑張
が ん ば

ります。 

         児童会
じどうかい

会長
かいちょう

 栗原
くりはら

 立樹
り き

 


